

DFMAS
 EDICIÓN ESPECIAL

FEN UCHILE: 90 AÑOS LIDERANDO Y TRANSFORMANDO AL PAÍS

Este año la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile cumple nueve décadas liderando la formación de profesionales que han marcado el desarrollo económico y empresarial de Chile.

“**D**on Pedro Aguirre Cerda, el primer decano y luego presidente del país, fue quien tuvo la visión de entender que las necesidades de Chile, para mejorar su desarrollo económico y productivo, requerían necesariamente de profesionales de excelencia”, indica el decano de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile (FEN Uchile), José De Gregorio, recordando los inicios de una institución que, tras 90 años de historia, continúa a la vanguardia del conocimiento de las facultades de economía y negocios de Chile y la región.

La FEN nació cuando el país estaba enfrentando las consecuencias de la gran crisis económica mundial de 1929. Impulsada por Aguirre Cerda y por el rector de la Universidad de Chile de ese momento, Juvenal Hernández, la entonces Facultad de Comercio y Economía Industrial buscaba formar profesionales capaces de transformar la economía chilena. Pese a ello, la decisión de crear la nueva carrera de ingeniería comercial no estuvo exenta de polémica y tuvo una férrea oposición, enfrentando cuestionamientos desde la academia y los gremios.

Con todo, nueve décadas después, la FEN es la única que ha conseguido la certificación de Campus Sustentable y es reconocida por su sello de excelencia, visión global y diversidad, atributos que se suman a la calidad académica de sus estudiantes, profesores de excelencia y a una infraestructura de primer nivel.

Desde la primera sede en calle Compañía, hasta el moderno campus en Diagonal Paraguay, hoy la FEN cuenta con más de 20

Hoy la FEN cuenta con más de 20 mil metros cuadrados que incluyen edificios emblemáticos, una de las bibliotecas más modernas del país y un campo deportivo que permite el entrenamiento de alto rendimiento en varias disciplinas.



Círculo de Honor FEN Alumni 2024: Excelencia y servicio al país

Desde 1995, la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile ha premiado a sus Alumni que destacan en distintos ámbitos del quehacer nacional. En el contexto de las celebraciones del aniversario número 90 de la fundación de la facultad, son seis los egresados que serán distinguidos en la ceremonia de entrega del Círculo de Honor FEN Uchile 2024, que se realizará mañana 25 de noviembre, en el Aula Magna de la Facultad.

Los galardonados son:

DESTACADOS ALUMNI FEN SE UNEN AL CÍRCULO DE HONOR 2024

 ALEJANDRO GONZÁLEZ D. Área Administración CEO Falabella	 FRANCISCO RUIZ-TAGLE E. Área Economía CEO CMPC	 CLAUDIA SANHUEZA R. Área Servicio Público Subsecretaria de Relaciones Económicas Internacionales
 MAURICIO CAÑAS T. Área Control de Gestión y Auditoría Director de Estrategia de BTO Pactual Wealth Management	 CRISTINA BITAR M. Área Postgrado Socia Directora en Azerta	 JUAN PABLO LARENAS G. Área Emprendimiento Cofundador de Sistema B

mil metros cuadrados que incluyen edificios emblemáticos, una de las bibliotecas más modernas del país y un campo deportivo que permite el entrenamiento de alto rendimiento en varias disciplinas.

Visión global

La internacionalización es otro sello de la FEN. En 1935 ya se registra el primer viaje al extranjero de los estudiantes de la facultad, y actualmente la entidad y la universidad mantienen convenios con más de 100 universidades top del mundo, tales como MIT, Melbourne, Bocconi, Peking, Tsinghua y la red de universidades de California, entre ellas, Berkeley, UCLA.

Cada año, más de 400 estudiantes participan en intercambios internacionales, fomentando con ello la diversidad de la institución. La reciente incorporación de la FEN a la Global Business School Network (GBSN) -única en Chile en ser invitada- consolida su prestigio global, a juicio de la casa de estudios.

Además, la facultad está certificada por AACSB y AMBA, las acreditaciones internacionales más prestigiosas a nivel mundial para las escuelas de negocios.

“En la FEN no solo formamos profesionales, formamos líderes para transformar el mundo”, apunta De Gregorio.